



みどり野

鴻上市立出戸小学校
校報 No. 1
令和 6 年 4 月 11 日

校訓 「太陽のように明るく 松のようなくましく 海のように心豊かに」
教育目標 「進んで学び たくましく 心豊かな子どもの育成」
目指す子どもの姿 進んで学ぶ子ども たくましい子ども 心豊かな子ども

174名の出戸っ子が令和6年度の学びをスタートしました。

4月4日始業式の朝。校長室前の廊下から「1年生の先生は誰?」「2年生の先生は誰?」という声が聞こえてきました。担任の先生はいったい誰になるのだろう。ワクワクドキドキの朝の始まりでした。また、職員室の窓越しに「新しい校長先生じゃない?」と言って私に手を振ってくれた6年生。新たなスタートとともに新しい出会いに胸をときめかせていた子どもたちの目の輝きがとても印象的でした。また、その翌日の入学式では、17名の1年生が元気いっぱいの返事とはつらつとした姿を見せてくれました。

子どもたちのやる気に満ちたスタートに自分を名乗るのをすっかり忘れていました。わたしは、新しく出戸小学校の校長になりました○○○○○と申します。よろしくお願いします。教職員一丸となって、子どもたち全員を「ひいき」していきたいと思っています。

令和6年度の職員です。よろしくお願いします。

担当	氏名	担当	氏名
校長	○○○○○	教頭	○ ○○
主査	○○○○○	養護教諭	○○○○○○
教務主任	○○○○○	外国語活動支援員	○○○○○
1年1組担任	○○○○○	I C T 支援員	○○ ○○
2年1組担任	○○○○○	事務補助員	○○ ○○
通級教室担当(2年部)	○○ ○○	校務員	○○ ○○
3年1組担任	○○ ○○	生活支援員	○○ ○○
4組担任(3年部)	○○ ○	生活支援員	○○ ○○
4年1組担任	○○ ○○	生活支援員	○ ○○
5年1組担任	○○○○○	生活支援員	○○ ○○
5年2組担任	○○ ○○	スクールガード・リーダー	○○ ○○
6年1組担任	○○ ○○	スクールガード・サブリーダー	○○ ○○
3組担任(6年部)	○○○○○	主任調理員	○○ ○○
教育専門監(外国語)	○○ ○	調理員	○○ ○○
学校サポーター	○○ ○○	調理員	○○○○○
子どもと親の相談員	○○ ○○		

6年生大活躍

4月5日(金)に行われた入学式の前日の準備や当日の1年生のお世話や来賓の方々の案内など、学校の顔として、大活躍しました。そのほかに、3名の6年生が新任式での「歓迎のことば」として、始業式での「喜びのことば」、入学式での「歓迎のことば」を堂々とお読みいただきましたので紹介いたします。

校6も方思考
学校のて生くと
小前と先しる
戸月、いれれ
出月して、しう送で。^{〔四〕}
ん、先もをみ
したを、て活し
なしけ今、と生樂
みま別、校も
のいおがて、学て
員さとたきにと
職だ生しで緒が
方、く先まが一間
でたいとら年
生いれてこか一
先生おさじるれの
のそ任せすここ
任こ転くえ
新うやし迎ますと、
よ生みおまる

「、もなで事
はしとげ送る
なま、あをする
んくりて活躍
みたおけ生活
のにと助校が
校うのら学子
学校よ訓た、
小の校いら戸、
戸松のがが出
出、」人なな
ちくにるしん
たるかい力そす。
く明豊て協、ま
ぼに心つにはし
うに困いで介

る。キ
あすゞいまソ
にまラ追。ラ
りしがをす。マ
周指一れま、
の目バそいし
校をン。てらも
学ルメす。しモ
ルメす。一のま
習てた
す。ゴ会り練
で、員走ら援
会り委をが応も
録走康スにて
記を健一み々づ
ンス、コし方上
ソ一はて樂のり
ラコ間しで者盛
ム。マン時と護を
まづソのンこ保会
まラ習マる、録
マ練一けた記

学上中
低いいれ
す。生暑きす
す年。をま
で3す域い
」、ま地で
ブをしるん
ッうをい組
アそいてり
ンき拾し取
二ぶミラで
リとゴくち
クこのが持
浜と場ち気
戸ン浴たう
出セ水分い
「ミ海自と
ニ、コ浜、い
に、戸がた
次は出すし
年はでに

でかりいろ
のれたたよ
すこつりを
ま。わ送子
りす教をつ
あでを活戸
んいと生出
さたこ校ち
くりな学た
た作ろたく
がをいしほ
事出ろ実
行いい充ぞ
い思はてうす
しいにしどま
楽し方り
も樂生たす
に先しま願
他緒、話いお
らお思く

兒童代表 6 年 1 組 ○○○○



6年生でがんばりたいこと

6年1組 ○○ ○○

私が6年生でがんばりたいことは三つあります。

一つ目は、学習です。6年生になると、社会科で歴史の勉強が始まります。他の教科でも今まで習った問題がレベルアップして出でてきます。これまでの復習をするとともに、テストでは80点以上とることを目指してがんばりたいです。

二つ目は、自分に仕入れをよりたいです。これが仕事になります。すると、毎日がんばります。まずは、会員学校の計画を考えます。そこには、毎年新しい場所で開催する予定です。

三つ目は学習と部活動の両立です。5年生では、部活がいそがしくなると、学習を後回しにしてしまったことがあります。6年生にとっては学習もとても大切なことで、部活と学習のバランスをとりながらがんばりたいと思います。

今日から6年生のスタートです。出戸小学校の最高学年としてがんばりつつ、小学校生活最後の1年を、クラスの友達と楽しみたいと思います。



新1年生への入学のお祝いありがとうございます

協会1きつし
全分を行な
安戸傘たをい
通出い式しい
交部色に呈渡
市支員贈渡お
上戸り全たら
湯出よ生しかす
会様年までま

より。出戸新町在住の〇〇〇〇様から、今年度も「折り鶴の飾り」をいただきました。

兒童代表 6 年 1 組 ○○ ○○